



## *Asociación Cultural Guatemalteca-Costarricense*



Un grupo de ciudadanos interesados en divulgar la cultura guatemalteca se unieron en torno al montaje de una exposición permanente de artesanía de Guatemala. La acogida favorable que recibió esta actividad y el acercamiento que a partir de entonces se estableció entre costarricenses y guatemaltecos, les hizo sentir la necesidad de extender su trabajo, de difundir en distintas formas la cultura, tanto guatemalteca como costarricense, y de agrupar a todas las personas interesadas en trabajar alrededor de esta tarea para lograr, así, estrechar los vínculos de amistad entre ambos pueblos.

Los objetivos de la Asociación se pueden resumir en cinco enunciados:

- Impulsar un proyecto que hermane expresiones culturales costarricenses y guatemaltecas.
- Investigar, recuperar y difundir manifestaciones culturales de Guatemala y Costa Rica.

- Canalizar inquietudes culturales costarricenses y guatemaltecas.
- Impulsar actividades sistemáticas de formación cultural.
- Propiciar el acercamiento de los guatemaltecos residentes en Costa Rica.

El cumplimiento de los objetivos mencionados se concreta en actividades como:

- Fundar una casa cultural costarricense-guatemalteca.
- Organizar actividades culturales formativas e informativas: conferencias, audiovisuales, talleres de artesanía y distintas expresiones artísticas para niños y adultos.
- Promover grupos artísticos, actividades recreativas y de intercambio artístico.
- Impulsar la investigación y difusión de manifestaciones culturales costarricenses y guatemaltecas.
- Propiciar encuentros, seminarios y congresos en función de los objetivos centrales de la Asociación.

